

#ENFRENTARÁNPROPUESTAS

ORGANIZAN LOS DEBATES

IEEM RECIBIÓ 43 SOLICITUDES, SEIS
ENCUENTROS PARA PRESIDENCIAS
MUNICIPALES YA SE CONCRETARON

POR GERARDO GARCÍA

● Al haber transcurrido casi dos semanas desde el inicio de las campañas electorales, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) atendió 43 solicitudes para la organización de debates entre candidatos para alcaldes y legisladores.

De acuerdo con información oficial, 42 son para presidencias municipales y sólo uno para la diputación de un distrito electoral.

Seis alcaldías ya se concretaron. Serán del 13 y 25 de mayo: San Antonio la Isla, Jilotzingo y Tepetzotlán, presenciales; Santo Tomás, Juchitepec y Melchor Ocampo, virtuales.

En las elecciones de 2021 hubo 50 debates electorales, aunque al desarrollarse en pandemia por Covid-19, 41 de ellos fueron virtuales y nueve, presenciales. ●

COMO SE LLEVARAN A CABO

● De los seis encuentros concretados, tres será en modo virtual y tres, presenciales.



FOTO: ESPECIAL

● **ÁRBITRO.** El Instituto Electoral mexiquense es el encargado de llevar a cabo los encuentros.